

Mehr als 600 Mitglieder

DLRG Ingolstadt wählt neuen Vorstand – Eckehard Gebauer von Dr. Christian Fuchs abgelöst

Eckehard W. Gebauer war 15 Jahre lang Vorstand der DLRG Ingolstadt. Nun hat er sein Amt an Dr. Christian Fuchs übergeben.

Die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) Ingolstadt hat bei ihrer Jahresversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Nach 15 Jahren gab der bisherige Vorsitzende Eckehard W. Gebauer die Verantwortung an Dr. Christian Fuchs ab.

Inzwischen mehr als 600 Mitglieder

Unter Gebauer sei der Verein nicht nur sportlich zum erfolgreichsten bayerischen Verein im Rettungssport, sondern auch gemeinschaftlich mit inzwischen mehr als 600 Mitgliedern entscheidend geprägt, würdigte Fuchs seinen Vorgänger. Er bedankte sich für den unermüdlichen Einsatz, kluge Entscheidungen und die stets offene, menschliche Art, mit der er den Verein geführt hat.



Bewährtes und frische Impulse

Dr. Christian Fuchs wird künftig zusammen mit seiner Stellvertreterin Katharina von Kap-herr, der technischen Leiterin Antje Grundheber, der Schatzmeisterin Aysun Henke sowie der Vorsitzenden der DLRG-Jugend Ingolstadt, Emily Labus, die Verein führen. Ziel sei es laut Fuchs, Bewährtes zu bewahren und gleichzeitig mit frischen Impulsen das weiterzuentwickeln, was bisher mit großem Erfolg aufgebaut wurde.